



José Ángel Domínguez, Mª Ángeles Serrano y Esther Martínez Quinteiro. :: ALMEIDA

La Usal llevará hasta Madrid y Málaga los actos con motivo del Premio Reina Sofía

La propia reina Sofía hará entrega del galardón a la escritora malagueña María Victoria Atencia el 28 de noviembre en el Palacio Real

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha diseñado un programa cultural en torno al XXIII Premio de Poesía Iberoamericana en las ciudades de Madrid y Málaga, cuyo premio será entregado por la reina Sofía a la escritora malagueña María Victoria Atencia, durante el acto que tendrá lugar el próximo viernes, día 28, a las 19:00 horas en el Palacio Real de Madrid.

Con estas actividades paralelas, fuentes de la institución académica explicaron que se pretende acercar el premio y la poesía a la sociedad en general, al tiempo que se potencia la marca Universidad de Salamanca, tanto en España como en Latinoamérica. Asimismo, en los últimos meses se ha trabajado en el diseño de una nueva página web del premio, la elaboración de un vídeo promocional y en la mejora de la información existente en la Wikipedia.

El programa cultural está conformado por tres iniciativas nuevas, que complementan el acto de entrega del premio y la presentación de la antología poética, las dos actividades que tradicionalmente han conformado este Premio auspiciado por Patrimonio Nacional y la Universidad de Salamanca desde 1992; un encuentro de jóvenes poetas con María Victoria Atencia, un acto académico en la Universidad de Málaga con profesores de ambas instituciones académicas y la presentación

en la capital andaluza de la exposición del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana (1992-2014).

Este programa ha sido impulsado desde los vicerrectorados de Promoción y Coordinación e Internacionalización, con la coordinación del Área de Comunicación, a través de los Servicios de Relaciones Internacionales, Ediciones Universidad de Salamanca, Innovación y Producción Digital y Actividades Culturales, así como la Oficina del VIII Centenario y la Unidad de Protocolo.

Las actividades comenzarán el próximo jueves, 27 de noviembre, con un 'After Work Poético', que bajo el título 'Se prohíbe la nostalgia' (verso de María Victoria Atencia) reunirá en la Casa del Lector de Madrid a tres jóvenes poetas con la

autora andaluza. Christian Law Palacín (Madrid, 1973), Ana Gorriá (Barcelona, 1979) y Alejandro Simón (Estepona, 1983) leerán poemas de la autora de 'Cañada de los ingleses' (1961), 'Marta y María' (1976), 'El coleccionista' (1979); 'El oro de los tigres' (2009) o 'El umbral' (2011), al tiempo que darán a conocer su propia obra. La sesión será presentada por Juan Antonio González Iglesias, profesor del Departamento de Filología Clásica e Indoeuropeo de la Universidad de Salamanca y reciente Premio Internacional de Poesía Ciudad Autónoma de Melilla.

Actividades en Málaga

María Victoria Atencia es natural de Málaga, ciudad en la que nació en el año 1931. Es Medalla de Oro de la Málaga e Hija Predilecta de Andalucía. Doctora Honoris Causa por la Universidad de Málaga. Llevan su nombre, en Málaga, un instituto de enseñanza secundaria y una avenida.

Esta fuerte vinculación a su ciudad natal ha permitido plantear un acto conjunto entre las universidades de Salamanca y Málaga de homenaje a la galardonada, en la que participarán profesores de ambas universidades. El acto, que tendrá lugar el lunes, 1 de diciembre, a las 19:00 horas en el Rectorado de la Universidad de Málaga, pretende acercar a los miembros de la comunidad universitaria y al público en general, la obra literaria de la galardonada, al mismo tiempo que se da a conocer a la sociedad el Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana.

Este galardón, que se concede todos los años sin posibilidad de quedar desierto, está dotado con 42.000 euros, y la edición de un volumen con una recopilación de antológica de poemas del premiado.

ACTOS PROGRAMADOS

Madrid

Día 27. Se celebra un 'After Work Poético', que bajo el título 'Se prohíbe la nostalgia', reunirá en la Casa del Lector de Madrid a tres jóvenes poetas con la autora andaluza: Christian Law, Ana Gorriá y Alejandro Simón. La sesión será presentada por Juan Antonio González Iglesias, profesor del Departamento de Filología Clásica.

Málaga

Día 1 de diciembre. Se celebrará un acto de homenaje a Victoria Atencia en el Rectorado de la Universidad de Málaga, que pretende acercar a los miembros de la comunidad universitaria y al público en general la obra literaria de la galardonada. La sesión estará presidida por la rectora Adelaida de la Calle.